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令和４年度 第５回 

 

 

 

宍粟市教育委員会 

 

 

 

会  議  録 
                     （要点筆記） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日時  令和４年８月17日  午前９時30分から 

 

場所  宍粟市役所 ４階 402・403会議室 
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第５回（定例）宍粟市教育委員会会議録 

 

 

● 開会・閉会の年月日時及び場所 

 令和４年８月17日（水） 午前９時30分～午前10時20分 

 兵庫県宍粟市山崎町中広瀬133番地６ 宍粟市役所 ４階 402・403会議室 

 

● 会議に出席した者の職氏名 

 教育委員 

中田直人  教育長 片山繁樹  委員 

金本一二  委員 飯田さおり 委員 

中川まゆみ 委員 

 

 

 事務局 

大谷奈雅子 教育部長 小河秀義  教育部次長 

進藤美穂  次長兼教育総務課長 

西林文隆  次長兼施設整備課長 

清水将道  社会教育文化財課副課長 

中尾善弘  次長兼まちづくり推進課長 

小坂安弘  千種まちづくり推進課副課長 

 

岩蕗貴裕  こども未来課長 

中田 吏  学校教育課副課長 

池本雅彦  次長兼山崎学校給食センター所長 

嵐 ゆかり 人権推進課係長 

岩本浩二  教育総務課副課長 

 

１ 開会 

  中田教育長が開会した。 

 

２ 会議の成立宣言 

  出席者数５名となり、中田教育長が会議の成立を宣言した。 

 

３ 会議録署名委員の指名 

  署名委員は、中田教育長の指名により、金本一二委員に決定した。 

 

４ 前回会議録の承認 

令和４年度第４回（定例）宍粟市教育委員会会議録の承認に関する件 

前回の会議録について、進藤次長兼教育総務課長が説明し、承認された。 

 

５ 教育長報告 

次の３点について、中田教育長が報告した。 

 (１) 河東幼稚園ＰＴＡの優良ＰＴＡ文部科学大臣賞被表彰団体決定について 

   河東幼稚園ＰＴＡの皆さんが様々な活動を積極的に行われているが、この度、令和４年度
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優良ＰＴＡ文部科学大臣賞の被表彰団体に決定したので報告する。河東幼稚園の取組が評価

されたことは、大変名誉なことで、また、明るい話題で嬉しく思う。９月５日に神戸で伝達

式が行われる予定で、園長とＰＴＡ会長が出席される。 

 

 (２) ９月議会に上程する条例・補正予算について 

   ９月議会に上程する一部改正条例及び補正予算にかかる議案について、このあと、各担当

から説明を行うので、審議をお願いする。 

 

 (３) 運動会・体育祭の実施予定について 

   ９月から10月にかけて、各小中学校、幼稚園、保育所、こども園で、体育祭・運動会が行

われる。感染防止対策のため、昨年度と同様、午前中のみの開催となるが、非常に大事な学

校行事であるので、委員の皆さんも一緒に参観していただければと思う。 

   （注）後日、新型コロナの感染防止対策のため、今年度の運動会の参観は中止とする。 

 

６ 議事 

  議事に入る前に、中田教育長から、第７号議案から第10号議案については、意思形成の中立 

 性の観点等から非公開としたい旨の説明があり、委員全員「異議なし」であったため、非公開 

 審議と決定した。なお、第７号議案から第10号議案の審議は、「７ 協議報告事項」の終了後、 

 行うこととした。 

 

  第６号議案 令和５年度使用 学校教科用図書の採択について 

    資料１～18Pにより、義務教育諸学校の教科用図書の無償措置に関する法律第12条及び第

13条の規定による学校教科用図書を採択すること、あわせて、学校教育法附則第９条の規

定による特別支援学級における教科用図書を採択することについて、進藤次長兼教育総務

課長が説明した。 

   審議の結果、第６号議案は、提案どおり可決した。 

 

  第11号議案 宍粟市特定教育・保育施設の給食費の徴収及び助成に関する規則の一部 

        を改正する規則について 

    資料44～48Pにより、幼保連携型認定こども園を整備しないと方針決定した中学校区の幼

稚園において、積極的に食育に取り組み、「食を営む力」を培うことや、子育て支援を行う

ことを目的に、令和５年４月１日から給食を提供するにあたり、その給食費の額を定める

ための規則の改正について、進藤次長兼教育総務課長及び岩蕗こども未来課長が説明した。 

   審議の結果、第６号議案は、提案どおり可決した。 

 

 委員の主な意見及び事務局の説明 

  （中川委員） 

     資料の中で、給食の提供食数が河東幼稚園14、波賀幼稚園が14食とあるが、はりま一 

    宮こども園の負担にはならないのか。 
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  （岩蕗こども未来課長） 

     現在、はりま一宮こども園は約60人の子どもが在籍している。ただ、園の定員は97名 

    で少し余裕がある。また、設備自体もはりま一宮こども園は令和２年度に開設している 

    ので最新のものとなっている。それらのことをふまえ、はりま一宮こども園で給食を作 

    るのが一番望ましいということで、計画を立てている。 

     今回、給食を提供しようとするのは、波賀幼稚園と河東幼稚園の２園になるが、来年 

    度の想定入園者数と配置職員数を合わせ、両園とも14名ずつの計28名と想定しており、 

    もう少し想定を上回る入園者数になったとしても問題ないと考えている。 

 

７ 協議報告事項 

 (１) 数学・理科甲子園ジュニア2022について 

 資料１【49P】により、中田学校教育課副課長が説明した。（５校出場の予定であったが 

   新型コロナ対応として１校辞退したため、４校の参加となった。） 

 

 (２) 宍粟市立幼稚園あずかり保育事業実施要綱の一部を改正する要綱について 

 資料２【54～56P】により、岩蕗こども未来課長が説明した。 

 

 (３) 学校給食における異物混入状況及び対策について 

 資料３【57P】により、池本次長兼山崎学校給食センター所長が説明した。 

 

 (４) その他 

 特になし 

 

● 非公開議事 

  傍聴人がいないため、引き続き、「６ 議事」の第７号議案から第10号議案の審議に入る。 

 

  あああああ ああああああああああああああああああああああああああああああああ 

        あ 

    あああああああああああああああああああああああああああああああああああああああ

ああああああああああああああああああああああああああああああああああああああああ

あああああああああああああああああああああああああああああああああああああ 

   あああああああああああああああああああああああ 

 

  あああああ ああああああああああああああああああああああああああああああ 

    あああああああああああああああああああああああああああああああああああああああ

ああああああああああああああああああああああああああああああああああああ 

   あああああああああああああああああああああああ 

 

  あああああ ああああああああああああああああああああああああああ 
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    あああああああああああああああああああああああああああああああああああああああ

ああああああああああああああああああああああああああああああああああああああああ

あああああああああああああああああああああああ 

   あああああああああああああああああああああああ 

 

  あああああ ああああああああああああああああああああああああ 

    あああああああああああああああああああああああああああああああああああああああ

あああああああああああああああああああああああああああ 

   あああああああああああああああああああああああ 

 

８ 次回会議の招集について 

令和４年９月16日（金）午前９時30分から、宍粟市役所４階402・403会議室において、令和

４年度第６回宍粟市教育委員会を開催することとした。 

 

９ 閉会 

  片山委員が閉会した。 


